

KATA PENGANTAR

Peneliti memanjatkan puji dan syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengembangan *Pop Up Book* Mengenal Hewan Buas dan Jinak Bagi Siswa Hambatan Intelektual”.

Dalam menyusun skripsi ini, tidak sedikit hambatan dan kesulitan yang peneliti alami, namun berkat bantuan, dorongan serta semangat dari orang terdekat, sehingga peneliti mampu menyelesaikannya. Oleh karena itu pada kesempatan yang baik ini, izinkanlah peneliti mengucapkan terima kasih sedalam-dalamnya kepada :

Pertama, kepada Ibu Riana Bagaskorowati, Ph. D selaku dosen pembimbing I dan Dr. Murni Winarsih, M.Pd selaku dosen pembimbing II yang telah mendidik dan memberikan bimbingan selama penyusunan skripsi ini.

Kedua, kepada Bapak Dr. Lalan Erlani, M. Ed selaku ketua sidang, Ibu Suprihatin, Ed. D selaku dosen penguji I, Ibu Dr. Trisna, M. Sc selaku dosen penguji II.

Ketiga, kepada Bapak Marja, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Khusus, Universitas Negeri Jakarta dan seluruh dosen Program Studi Pendidikan Khusus beserta jajarannya.

Keempat, kepada Ibu Hamda Rosdalia, S.E., S.Pd atau biasa dipanggil Ibu Hamda selaku Kepala Sekolah SLB Ananda Mandiri yang sudah sangat baik mau membantu peneliti dari awal hingga akhir peneliti melakukan penelitian.

Kelima, kepada para *expert review* yang telah membantu dan memberikan saran yang sangat bermanfaat kepada peneliti dalam menyelesaikan media pembelajaran yang peneliti kembangkan yaitu Bapak Dr. Indra Jaya, M.Pd selaku dosen ahli materi, Ibu Dr. Indina Tarjiah, M.Pd selaku ahli media dan Ibu Heni Djuaningsih, S.Pd selaku ahli hambatan intelektual.

Kelima, kepada orang tua ku yang telah memberikan doa, dukungan, serta semangat selama penyusunan skripsi ini.

Keenam, untuk teman-temanku yang telah memberikan dukungandan juga semangat kepada peneliti sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam skripsi ini. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun akan peneliti terima dengan baik.

Jakarta, Juli 2022

Peneliti,

Syavira Dwi Elvandari

